
上市公司股东大会

四川圣达

近亿元债务纠纷案胜诉

证券时报记者 何顺岗

四川圣达 （

000835

） 公告称， 公司已收到

乐山中院的民事判决书， 原告中石油乐山分公

司的诉讼请求被驳回。 历时两年半后， 双方约

9400

万元的合同纠纷案终于告一段落。

四川圣达与中石油乐山分公司的纠纷案源

于

6

年前的一份 《委托书》。

2005

年

3

月

3

日， 四川圣达子公司圣达焦化向中石油乐山分

公司出具了一份 《委托书》， 授权中石油乐山

分公司员工万永仪作为其购买油料的联系人，

负责处理与中石油乐山分公司进行油料购买的

结算、 付款和制票等事宜。

2006

年

8

月， 万永仪被逮捕， 并牵出了

一桩近亿元的合同纠纷案。 中石油乐山分公司

表示， 在

2005

年

2

月至

2006

年

10

月期间，

公司共向圣达焦化发运油料约

2.25

万吨， 价

值上亿元。 在此期间内， 圣达焦化尚欠中石油

乐山分公司油款约

9400

万元。

2008

年

11

月

3

日， 圣达焦化收到乐山市中院关于中石油乐山

分公司的应诉通知及起诉状， 要求圣达焦化向

原告支付购油款

9400

余万元。 四川圣达则认

为， 案件系万永仪越权从其供职的中石油乐山

分公司提走了价值约

9400

万元的油料， 与圣

达焦化无关。

该案件曾以 《中石油员工私运柴油牟利

引发亿元债务纠纷案》 被媒体报道。 案件一拖

近

3

年， 直到今年

5

月

24

日方才开庭审理。

法院一审判决认为， 中石油乐山分公司的证据

不充分， 驳回了对圣达焦化的债务诉讼请求。

浩宁达

香港子公司终止收购事项

证券时报记者 马宇飞

浩宁达 （

002356

） 今日公告称， 公司香港

子公司

HND INTERNATIONAL LIMITED

（以

下简称 ：

HND International

） 将终止收购

MetroNet

和

Metroware

事项。

公司表示，

2011

年

6

月

1

日，

HND Inter－

national

第一届董事会第二次会议决议， 以同

意票

2

票， 反对票

3

票， 未通过 《收购

MetroNet

和

Metroware

股权》 的议案。 持反对

意见董事认为收购两家公司进行海外拓展成本

较高且不利于树立自有品牌 “

HND

”， 为减少

对外投资风险， 维护公司和投资者利益， 因此

终止收购上述两家公司。

资料显示， 去年

12

月

30

日浩宁达曾公告

称， 拟在香港成立合资子公司

HND Interna－

tional

， 用于开拓海外电表市场。 该公司于

2011

年

2

月

26

日正式注册成立。 浩宁达称，

未来公司将以自有品牌 “

HND International

”

进行海外市场开拓， 终止收购

MetroNet

和

Metroware

不影响

HND International

未来发展

和运营。

东华科技

内蒙古获

9.06

亿工程合同

证券时报记者 陈锴

6

月

7

日， 东华科技

(002140)

与内蒙古蒙

大新能源化工基地开发有限公司签订的合约，

东华科技获得蒙大新能源

120

万吨

/

年二甲醚

项目中的一期工程

60

万吨

/

年煤制甲醇项目设

计、 采购及项目管理 （

EP+M

） 的承包权。

合同约定， 蒙大新能源委托东华科技承

担合同范围内的工程设计、 设备和材料采购

工作， 提供项目总体、 计划、 费用、 设计、

采购、 施工等方面的技术支持和管理服务。

EP＋M

承包合同价格共计

9.06

亿元， 履行期

限为

2013

年

7

月

1

日前实现合同装置机械竣

工， 工程建设地点在内蒙古乌审旗纳林河化

工园区。

东华科技称， 此次

EP+M

承包合同款公司

2010

年度经审计主营业务收入的

49.35%

， 合

同的履行对公司以后会计年度的营业收入和经

营业绩将产生一定的影响。

华策影视携新剧

亮相上海电视节

证券时报记者 吕婧

作为国内规模最大、 实力最强的民营影视

文化企业之一， 华策影视 （

300133

） 携十余部

新剧亮相本月

6

日到

10

日举办的第

17

届上海

电视节。 包括颇受市场关注的、 由冯绍峰和杨

幂主演的青春励志偶像剧 《命运交响曲》； 由

实力派演员张国立、 买红妹联袂出演的 《抬头

见喜》； 钟汉良复出古装剧 《天涯明月刀》 等

多部剧集。

据悉， 本届上海电视节吸引了超过

200

家

海内外各大影视制作公司、 发行商和播出机构

在沪设展。

2011

年

6

月

9

日 星期四
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公司

Company B2

S

仪化高性能聚乙烯纤维一期项目

8

月试投产

证券时报记者 徐飞

见习记者 袁源

在

S

仪化 （

600871

） 昨日召开

的

2010

年年度股东大会上， 公司

管理层表示，

2011

年公司将以优

化原料采购和培育新的效益增长点

为工作重点，

8

月份， 公司

3000

吨

/

年高性能聚乙烯纤维一期项目

将建成并试投产。

2010

年，

S

仪化聚酯产品加

权平均价格 （不含增值税） 比上

年上升了

23.7%

， 而精对苯二甲酸

(PTA)

、 乙二醇 （

MEG

）、 对二甲苯

（

PX

） 等外购主要原料加权平均价

格比上年上涨了

20.7%

。 公司董秘

吴朝阳表示， 去年公司与台湾远

东新世纪股份有限公司及扬州化

学工业园区签署了投资合作意向

书， 欲与远东新世纪合作建设年

产

100

万吨

PTA

项目， 目前公司

正在积极推进合资谈判， 争取尽

快开工建设。

吴朝阳介绍， 今年公司将从

产品开发和新项目推进两方面

培育新的效益增长点 。 根据市

场需求优化产品结构 ， 提高差

别化产品的效益贡献 。 全年计

划开发新产品

34

项， 生产差别

化纤维

61.6

万吨， 涤纶纤维差别

化率达

82.3%

； 计划生产聚酯切

片专用料

91.0

万吨， 专用料比率

达

88.1%

。

2011

年，

S

仪化根据市场状

况和公司总体发展目标， 资本支

出

16.53

亿元， 将继续推进 “

10

万吨

/

年

1

，

4-

丁二醇” 项目的建

设， 预计

2012

年底前建成投产；

确保

3000

吨

/

年高性能聚乙烯纤

维一期项目今年

8

月建成并试投

产， 同时做好二期项目的前期工

作； 抓紧完善

100

吨

/

年对位芳纶

项目 ， 努力实现长周期稳定运

行， 提高产品质量， 并争取尽快

启动千吨级芳纶项目建设。

公开资料显示， 以

2010

年底聚

酯聚合装置产能计，

S

仪化是世界第

六大聚酯生产商， 是中国最大的现

代化化纤和化纤原料生产基地之一，

如此大的生产规模对公司节能减排

提出了挑战。 吴朝阳表示： “公司

将加强烟气脱硫等环保治理装置和

液体空分装置等节能项目稳定运行，

预计全年主产品综合能耗同比下降

2.3％

， 工业取水量控制在

2500

万吨

以内。”

洲明科技 受益

LED

显示屏行业快速发展

证券时报记者 方元

国内

A

股发光二极管 （

LED

）

上市公司队伍正在不断壮大， 正在

进行路演的洲明科技

(300232)

是

国内

LED

显示屏的龙头企业， 近

年来其市场占有率、 毛利率水平和

企业效益稳步提升。 洲明科技表

示， 虽然今年一季度部分

LED

上

市公司净利润有所下降， 但公司显

示屏产品依然保持着供不应求的良

好态势。

洲明科技主要产品为

LED

高

清节能全彩显示屏和

LED

节能照

明两大系列， 目前公司大部分收

入来源于显示屏， 其中

2010

年显

示屏产品销售收入占公司总收入

的

93.27%

。 根据 “国家半导体照

明工程研发及产业联盟” 的统计，

2009

年公司

LED

显示屏产品出货

量与销售额位居国内前三甲 。

2008

年至

2010

年， 公司营业收入

由

2.36

亿元增长至

5.01

亿元； 净

利 润 由

1657.55

万 元 增 长 至

5601.55

万元， 净利润复合增长率

超过

80%

。

近年来，

LED

显示屏尤其是

全彩显示屏发展迅猛。 根据行业协

会预计，

2010

年至

2013

年中国

LED

全彩显示屏市场年均增长率

将稳定在

30%

左右， 到

2013

年市场

规模将达到

187

亿元。

快速树立品牌是洲明科技超常规

发展的重要手段， 凭借卓越的产品品

质和独特的产品设计， 公司于

2009

年承担了 “建国六十周年庆典天安门

广场大型显示屏项目”， 被授予 “建

国

60

周年庆祝突出贡献奖”，

2010

年公司继续向天安门广场提供了一块

高清全彩显示屏。 此外， 公司的显示

屏产品还应用于世博园区、 国家大剧

院等国家重点大型活动现场。

在

LED

行业投资加速、 竞争激

烈的背景下， 企业除了比拼品牌外，

还得拼技术和成本。 洲明科技目前已

经开发出超轻、 超薄显示屏， 异形屏

等行业内领先的显示屏产品， 而且公

司的高清节能全彩显示屏产品比传统

产品节能约

40%～50%

。 公司目前已

获授权及正在申请中的专利技术达

92

项， 其中发明专利

15

项， 涵盖

LED

全彩显示屏及

LED

照明应用领

域的主要技术环节。

洲明科技

IPO

募资计划投向高端

LED

显示屏和

LED

照明项目。 募投

项目达产后， 公司显示屏年产能将由

不到

5

万平方米增加到

15

万平方米；

LED

路灯新增年产能

5.5

万个， 球泡

灯新增年产能

10

万个，

LED

照明将

成为洲明科技未来新的利润增长点。

广济药业

公司债发行申请被否

广济药业 （

000952

） 今日披

露，

5

月

31

日， 公司发行

3

亿元

公司债券的申请经证监会发审委审

核， 未获得通过。

广济药业此前在

2

月

21

日的

董事会上通过发行公司债券的议

案。 该议案显示， 此次拟发行的公

司债券为实名制记账式公司债券，

发行规模不超过

3

亿元， 向公司股

东配售， 存续期限为

3

年， 募集资

金将用于补充公司营运资金。

（张珈）

爱施德

大股东增持

10.18

万股

6

月

8

日， 爱施德

( 002416)

控股股东神州通投资集团增持上市

公司

10.18

万股， 增持平均价格为

30.07

元

/

股。 此次增持后， 神州通

投资持有公司股份

3.02

亿股， 占

公司股份总额的

61.29%

。

爱施德称， 基于对目前资本市

场形势的认识及对公司未来发展前

景的信心， 神州通投资计划在未来

12

个月内根据市场情况增持不超

过公司总股本

2%

的股份 （含此次

已增持股份在内）。 （李小平）

格林美

拟定向增发

5000

万股

格林美

(002340)

今日披露增发

预案， 公司拟以不低于

20.75

元

/

股

的价格， 向不超过十名特定投资者

发行不超过

5000

万股。 此次募集

资金总额不超过

10.38

亿元。 募集

资金将用于 “废旧电路板中稀贵金

属、 废旧五金电器 （铜铝为主）、

废塑料的循环利用项目”、 “电子

废弃物回收与循环利用项目” 和

“偿还部分短期银行贷款项目”。

（李小平）

海康威视

发布网络摄像机新品

海康威视 （

002415

） 近日发布

200

万超宽动态日夜型防暴半球网

络摄像机。 产品最高分辨率可达

1920 ×1080

， 可 输 出

Full HD

1080P

实时图像， 采用先进的视频

压缩技术， 处理灵活， 广泛适用于

金融、 超市、 电信、 政府、 学校、

机场、 工厂、 酒店、 博物馆等场

所； 另外特别适用于明暗交汇处，

如银行柜台、 超市正门、 酒店大厅

等要求高清监控的场所。

在安防产业大发展的背景下，

海康威视作为业内龙头企业， 通过

不断丰富和完善产品线， 正积极向

“产品

+

系统” 的安防整体解决方案

提供商转型。

(

吕婧

)

股价不给力 理工监测终止股权激励计划

证券时报记者 陈锴

受累近期股市大跌， 一些上市

公司的股权激励计划被迫流产， 理

工监测

(002322)

就是最新一家宣

布终止股权激励计划的上市公司。

今日公告显示， 理工监测计划

向证监会提交终止公司首期股权激

励计划 （草案） 备案的申请， 并在

适当的时候再行寻找合适的机会推

出股权激励计划。 公司承诺自决议

公告之日起

6

个月内， 不再审议和

披露股权激励计划。

至于撤回股权激励计划（草案）

的原因， 理工监测表示， 自今年

1

月

17

日披露 《宁波理工监测科技股份

有限公司首期股权激励计划 （草案）》

至今， 公司内部的实施环境及外部的

宏观形势都发生了较大变化。 即自公

司宣布草案以来， 央行

5

次上调存款

准备金率， 并且还分两次上调存、 贷

款基准利率， 加之公司股价下挫至授

予价格附近， 致使现有激励对象购买

限制性股票的成本大幅上升， 风险急

剧加大， 为公司首期股权激励计划的

实施带来一定困难。

理工监测的股权激励计划 （草

案） 显示， 理工监测首次授予激励

对象限制性股票

180

万股， 授予价格

为

39.76

元， 该价格为草案公布前

20

个交易日公司股票均价 （

79.51

元

/

股）

的

50%

。 截至昨日收盘， 公司股价

收盘于

47.97

元

/

股， 该价格较草案

公布之时的均价

79.51

元

/

股已跌

去

39.67%

。

据记者不完全统计， 近段时间

以来， 沪深两市就有包括德豪润达

（

002005

）、 双林股份 （

300100

）、 中

能电气 （

300062

） 等公司宣布停止

实施股权激励计划。

同时， 理工监测还在终止股权激

励计划的原因中称， 随着公司新建产

业园区完工在即， 募投项目将在新建

产业园区逐步实施、 投产， 使得公司

原有的人才队伍不能满足产品线延伸

后的管理、 研发及营销需求， 致使公

司需要引进一批中高端的复合型管

理、 技术及销售人才， 该部分人才亦

将为公司新产品研发、 市场开拓、 稳

定发展等做出重要贡献， 成为迫切需

要激励的对象。

分析人士认为， 由于近期上市公

司股价大幅下跌， 拖累了股权激励计

划的实施， 如果市场持续低迷， 可以

预见将有更多公司的股权激励计划会

受到影响。

华西证券扩股 泸州老窖下半年预减超

1.4

亿

证券时报记者 张珈

泸州老窖 （

000568

） 今日发布

下半年减收公告。 公告显示， 华西

证券增资扩股方案预计将在

2011

年下半年实施完毕， 泸州老窖持有

华西证券的股权比例将从

34.85%

降为

24.99%

， 享有的权益相应减

少。 经泸州老窖财务部测算， 华西

证券增资扩股方案实施完成后， 将

导致泸州老窖下半年净利润减少

1.4

亿元

～1.6

亿元。

华西证券的增资扩股方案日前

获得证监会核准。 按照华西证券此

前公布的增资扩股方案， 将以

4

元

/

股的价格增发

4

亿股股份， 募

集资金

16

亿元， 为其融资融券业

务提供资本支持。 华西证券此次增

资扩股， 泸州老窖按比例可认购

1.39

亿股， 需资金

5.58

亿元。 但泸

州老窖当时表示， 考虑到华西证券

此次增资扩股的认购价为

4

元

/

股，

已高出泸州老窖收购成本均价

3.3

元

/

股的

21.21%

， 泸州老窖目前需

要投入较多的资金集中力量发展白

酒主业， 所以暂时无法参与华西证

券的增资扩股， 由泸州老窖集团有

限责任公司出资参与华西证券的增

资扩股。

此次增资扩股完成后， 泸州

老窖在华西证券的持股比例虽然

有所下降， 但仍为第一大股东。

泸州老窖集团认购

1.39

亿股， 成

为华西证券的第三大股东。 另有

业内人士猜测， 泸州老窖在华西

证券的持股比例有可能会继续下

降， 以便华西证券能顺利通过证

监会审核。 从目前监管层的要求

看， 分拆上市需要同时满足多个

条件才有可能获得放行， 其中包

括上市公司及发行人的股东或实

际控制人与发行人之间不存在严

重关联交易， 发行人净资产占上

市公司净资产不超过

30%

等。

公告显示， 华西证券增资扩

股方案实施完成后对泸州老窖

2011

年下半年经营业绩产生影

响， 主要依据 《上市公司执行企

业会计准则监管问题解答 （

2011

年第一期）》 来测算。 按照上述解

答的要求， “对于原以权益法核

算的长期股权投资， 如果持股比

例下降后对被投资单位仍具有重大

影响， 剩余投资仍应按照权益法核

算。 其中， 出售部分股权导致持股

比例下降的， 实际取得价款与按出

售股权比例计算应结转长期股权投

资账面价值之间的差额计入当期损

益； 由于被投资单位增发股份、 投

资方未同比例增资导致持股比例下

降的， 持股比例下降部分视同长期

股权投资处置， 按新的持股比例确

认归属于本公司的被投资单位增发

股份导致的净资产增加份额， 与应

结转持股比例下降部分的长期股权

投资账面价值之间的差额计入当期

损益。”

百润股份大客户占比将进一步提升

百润股份 （

002568

） 昨日召开年

度股东大会， 公司董事长刘晓东在会

上表示， 百润股份将 “开拓国内市

场、 开发高端客户” 确定为市场经营

策略， 通过实施大客户战略完成由

“大客户、 小业务” 阶段向 “大客户、

大业务” 阶段的转变。

2010

年度，

公司前五大客户包括甘肃烟草、 娃哈

哈集团、 农夫山泉公司、 美晨集团、

可口可乐 （上海） 等知名企业， 销售

金额占当期香精产品收入的

61.23%

。

未来， 公司前十大客户占比将进一步

提升。

百润股份一直将研发视为企业发

展的核心， 近

3

年持续加大研发投

入。

2008

年至

2010

年， 公司研发费

用分别为

509.12

万元、

809.86

万元

和

938.74

万元，

3

年间共组织进行了

1931

个项目的研发， 成功开发了

878

项新产品。 专业化的研发为公司的食

品饮料客户提供了更多的差异化、 个

性化产品。

(

董宇明

)
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